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CONSIGLIO
REGIONALE

_DEL PIEMONTE

Gruppo Scelta Civica per Chiamparino

Al Presidente del

Consiglio regionale

del Piemonte

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno

(Non più di una per Consigliere - Non più di tre per Gruppo)

OGGETTO: AMBULANZA TANGO ASL TO3 SENZA INFERMIERI

Premesso che:

Premesso che:

Da notizie di stampa si apprende che dai 1 ° giugno e per tre mesi a partire da quella data, a causa della

turnazione delle ferie, alcune ambulanze su cui è prevista la presenza della figura professionale dell'infermiere

(Tango) resteranno sprovviste di questa figura;

Che nell'area della Asl TO 3 questa carenza potrebbe penalizzare una delle auto in servizio ai presidi di

Giaveno, Avigiiana, Susa o Oulx;

Che presumibilmente data la vicinanza tra ie due postazioni verrà scelta la sede di Avigiiana o di Giaveno

Considerato che:

Risulta impossibile per un medico dell'ambulanza riuscire ad effettuare in tempi rapidi interventi complessi

senza l'ausilio del personale infermieristico, ovvero che la sequenza di più interventi su un paziente in

emergenza può giovarsi di più figure che intervengono contemporaneamente su diversi livelli (medico ed

infermiere, appunto);

- Che negli scorsi anni tale carenza per turnazione ferie veniva coperta da sostituzioni di personale cosiddetto "a

gettone", ma che per problemi di bilancio risulta alle Rsu che per il 2015 questo non sarà possibile;

Considerato inoltre che:

i terrìtori indicati hanno configurazione orografica disagiata e complessa rispetto alle strutture sanitarie di

livello superiore;

che si insiste su una popolazione anziana particolarmente significativa;

che il personale infermieristico ha rilevanza superiore rispetto alla figura medica nel servizio 118;

INTERROGA

II Presidente della Giunta

L'Assessore
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